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 目黒会 令和 6 年度(2024 年度) 首都圏総支部役員会(第六回)議事録(配信用) 

作成：2024 年 12 月 7 日 

       作成: 竹田 

１．日時 2024 年 12 月 7 日(土)15:00～17:10 

２．場所  Zoom による Web 会議 

３．出席   敬称略、 ( ) ＜＞欠席 

総支部長  竹田 智彦 

副総支部長 (山崎 成) 宮澤 信一郎 増田 悦夫 <岡村 衡> 

会計担当  中里 明子 

監査担当  渡辺 一夫 

組織担当  久間由利子 岩本 茂子 

幹事    篠原   力  (西野 幸博) 來住 直人  (細井 淳司) (渡辺 和典) 

大島 成喜  <島崎 俊介> (宮保 憲治) <望月 英之> 

顧問    今井 高介  傘  義冬  (小出 昌寿) 

北部地区  (山森 信生)  <梅北 千広> (佐藤 亨) 堀田 芳洋 

   以上 出席者 １３ 名  

４．議題     

(1)新潟地区懇談会(秋の交流会・北部地区部会総会)の振り返りについて(山崎さん、今井さん、竹田) 

(2)1/18(土)の役員会/新年会について 

(3)母校の桜を見る会、総会の日程、場所について 

(4)今後の予定 

４．１ 新潟地区懇談会(秋の交流会・北部地区部会総会)の振り返りについて(山崎さん、今井さん、竹田)    

（１）参加状況 

 総会    ：22 名 (現地出席 16 名[ご講演者 1 名含む]＋リモート出席 6 名)  

         新潟県内及び県ゆかりの会員 12 名（内リモート 5 名） 

  懇親会 ：16 名 (現地出席 16 名[ご講演者 1 名含む] 

 (申し込み媒体別) 

 Web 登録   32 名 (現地出席 13 名、リモート出席 5 名、欠席 14 名)  

  はがき返信 19 名 (現地出席  3 名、リモート出席 1 名、欠席 13 名、逝去 2 名)、不達 6 名 

 

（２）実施内容 

山崎さん: 新潟は個人的に好きな県なので、楽しかったです。 

今井さん悲願の新潟イベントが進んで、良かったです。 

これから毎年開催すると伺いましたが、楽しみです。 

なぜか知人に新潟出身者が多いので、寺泊の話などもできました。 

今井さん： 首都圏総支部新潟地区懇談会開催の反省・所感 

  □開催までの経緯・苦労した点 

    １．会員データの最新版が把握できない 

        古い会員データ（約 10年前）しか把握できないので会員状況が不明でした。 

        県内分布状況、勤務先等 

     =>今後新しい地域での開催が困難となることが懸念される。 

    ２．首都圏総支部役員の渡辺一夫さん友人情報（佐藤亨様）が大変役立った 
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        現地での活動は「佐藤亨様」と「堀田芳洋様」にほとんどお願いして助かった 

    ３．県内会員宛の開催案内は今後も葉書での案内方法しかない 

        今回は１６１通の葉書発送 ➡ 来年度以降には予算と工数を考慮必要 

  □当日の反省（今井の感想） 

     入口から会議室（アオーレ長岡・第三協働ルーム）への道順が分かりにくかった 

     初めての開催であったが、懇親会・２次会等の参加者が予想以上に多かったのは 

     驚きと感謝で一杯でした 

  □オプショナルツアー等 

     良かった点： 県内会員でも長岡市内名所観光（山本五十六・河井継之助記念館）に参加した 

（地元在住でも今回の案内個所には行った事が無いとのこと） 

反省点： 寺泊地区までのバス移動には時間が掛かった（片道約 90分） 

     (自家用車、観光バスで来られる方が多い。安くて良かったが食べるところがなか

ったほどだった。) 

□今後の活動 

   今後の活動の為に今回参加会員へのフォロー継続必要 

   定期的に新潟県内参加会員との打ち合わせ等が必要か 

竹田：1)佐藤様、堀田様が発起人となって下さりたいへん助かり感謝申し上げることを含め、今井さんの「首

都圏総支部新潟地区懇談会開催の反省・所感」に同感。また今井さんの熱意あふれる対応に感謝。 

   2)往復はがきによるプッシュ型連絡はコストも大きいが、回答率が高い。 

3)逝去 2 名、不達 6 名は目黒会事務局に連絡済み。 

4)住所が変わっていた方には直接電話、メールをして目黒会ＨＰ＞入会・会員情報＞会員登録情報の

変更・訃報連絡 を教えて手続きをして頂いた。この手続きページを知らない方がほとんど。 

5)83 歳、施設入所中の方からのはがきに「地区の会がほしかった」とあり、今回本当にやってよか

ったと感じた。来年以降の継続を支援していくとともに、山梨県、群馬県、栃木県、茨城県でも今

後開催できるよう努力したい。 

6)懇親会の進行が悪く、（十分交流できたことはよかったが）15 分ほどオーバーしてしまった。また

そのため後半の方のスピーチ時間が短くなってしまった。 

堀田様：今までなかなか機会がない中集まれてよかった。同郷の方がいるということが分かってよかった。 

  今回は長岡市内での開催で長岡周辺の方が多かった。次回は新潟市で検討したい。 

宮澤様：予想以上に大成功。今後ますます発展していくことを願っています。 

増田様：1)当日のみの参加でありましたが、今井さん、発起人の堀田さん、佐藤さんが初めてであるにもか

かわらず積極的に動いてくださり、新潟の参加者も多かった。 

2)会場が人数相応の個室であったことでまとまりやすかった。スピーチもよく聞くことができた。(昨

年の懇親会はオープンスペースで行ったので回りの声が入ってしまった。) 

3)会場か長岡駅から近いところ、懇親会も近く、遠方からも参加しやすかった。 

渡辺(一)：リモートで参加。特別講演も良かった。Zoom の動画中継で特に問題はなかった。 

  =>総会の時の反省を活かし、Zoom 中継用の WiFi に接続するのは中継用の PC１台のみとし、会場参

加者用の WiFi は別に用意したことが良かった。(竹田) 

岩本様：お天気が雨模様で二つの記念館に行けてよかった。リモート参加の佐藤さんが 11/24 の調布祭での

UEC WOMAN 女子会に来てくれてよかった。 
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（３）会計報告 中里さんより 

  別紙資料 1_2024 年 12 月現在会計報告を参照し、確認した。 

  =>はがき代は通信費として引き続き目黒会本部予算で見て頂けないかリクエストしていく。 

 

４．２ 1/18(土)の役員会/新年会について 

（１）2024 年度第 7 回役員会 １月１８日(土)１５：００－１７：００ 

1) 次年度総会の企画(1)(日時、場所、プログラムの概要)  

  2) 母校の桜を見る会の企画(1) 

3) 秋の交流会の企画(1)  

4) 国内支部委員会への要望事項、予算要求について 

5) 今後の予定 

=> ・役員会対面出席の場合、交通費は実費支給する。(日帰り可能な時間設定のため宿泊費は無し) 

  ・会議場所 14-17 時 15 名。 100 周年ホール=>島崎さん調査中。調布近辺(例.たづくり)=>岩本さん 

（２）新年会 １７:３０~１９：３０ 

  17 -unosette-（ウノセッテ）  東京都調布市布田１-26-12 電話 04-2444-4502  

  2 時間飲み放題付◆『ウノセッテコース』熟成魚×アンガス牛の W メイン♪9 皿 13 品 【5,500 円】 

  とりあえず１８名で予約済。 

  =>年内に出欠まとめます。(竹田) 

４．３ 母校の桜を見る会、総会の日程、場所について 

 □は昨年参考に大学、各支部イベントがありそうな日 

（１）母校の桜を見る会 

  開催日 ３月２９日(土) 午後 

  場所等企画は次回役員会にて検討する。 

 

（２）総会  

2005 年 9 月 24 日設立=2025 年は 20 年目、 

2026 年が 20 周年 

 日程：（第 1 候補）９月１３日(土)  

   （第 2 候補）８月２３日(土) とする。 

 場所：１００周年記念ホール(3 か月前から予約可能) 

        予約不可の時は、リサージュまたは大学内教室 

    懇親会は次回検討課題 

 ※20 周年記念総会は 2026 年 9 月を想定する。 

（３）秋の交流会 

開催日・場所 １１月１日（土）群馬県内  現地 宮澤さん 

課題： 

① 北部地区部会総会と秋の交流会との兼ね合いをどうするか。=>山崎さんと調整 

② 第二回新潟地区懇談会の開催については北部地区総会、首都圏総支部秋の交流会とは別に開催する

方向で、堀田さん、佐藤さんで検討頂く。 

※本部、各支部のイベント日程はわかり次第共有します。(竹田) 

    ③1/18 より群馬県内候補地等企画をスタートする。 
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４．４ 今個の予定 

（１）１月１８日(土) １５：００－１７：００ 2024 年度第 7 回役員会 場所決定次第別途連絡 

１７：３０－      新年会  於：調布 17 -unosette-（ウノセッテ） 

（２）１月２５日(土) １５：００－１７：００ 2024 年度第 2 回国内支部委員会 竹田出席予定 

 開催場所：株式会社 Neo Breakthrough 

      宮城県仙台市青葉区中央 4 丁目 2 番 9 号 

      最寄駅：仙台市営地下鉄東西線 仙台駅 徒歩 4 分 

 議事内容：1. 2024 年度活動及び会計報告（中間報告）、2025 年度の活動方針および予算案（報告）(各支

部 5 分×10 支部) 

       （1 月 24 日（金）までに報告資料の電子ファイルを国内支部長 ML 宛に提出） 

      2. 2025 年度予算要求について（協議） 

      3. その他 

（３）２月１５日(土) １５：００－１７：００ 2024 年度第 8 回役員会  

 

 

５．写真撮影(＋Zoom 画面のスクリーン・ショット) 

 

以上 


